

Este 1 de Diciembre se recuerda el Día Mundial de la Lucha contra el VIH- SIDA, pandemia que crece en el mundo y nuestro país no escapa de esa realidad. La Junta de Beneficencia de Guayaquil ha impulsado en el Laboratorio Clínico del Hospital Luis Vernaza, la implementación del personal calificado y de los equipos médicos capaz de realizar el diagnóstico inicial, la confirmación de la infección, monitorización de la eficacia de la terapia inicial, medición del estado inmunológico del paciente y seguimiento del tratamiento para los pacientes con infección de VIH.

"Somos el único laboratorio diagnóstico en Guayaquil que actualmente realiza en sus instalaciones el test de resistencia a los antirretrovirales (medicamentos que se usan para tratar la infección por VIH) y también contamos con las herramientas para realizar los demás tests", señala el responsable del Laboratorio Dr. Héctor Zambrano.

Adicionalmente, este laboratorio cuenta con las herramientas para, mediante técnicas de biología molecular, realizar la detección de patógenos que, por otras metodologías, son muy difíciles de detectar en pacientes con infección de VIH – SIDA, como: la cuantificación de la carga viral de Citomegalovirus; del virus de la hepatitis B; carga viral de Herpes 1, 2, 6 y 8; de entrovirus por ADN-PCR; diagnóstico de la tuberculosis por ADN-PCR, de Toxoplasmosis por ADN-PCR, panel de enfermedades de transmisión sexual en muestra ginecológica o hisopado de pene.

En esta recordación del Día Internacional de la lucha contra el SIDA, la Junta de Beneficencia de Guayaquil ha logrado tener al personal capacitado y a los equipos de última tecnología en el Laboratorio del Hospital Luis Vernaza que lo pone a disposición de la comunidad ecuatoriana para atenderla de la manera más ágil y con tiempos de respuestas adecuados, es decir, oportunamente, como es la característica de la Solidaria Institución, para cualesquiera de estos análisis clínicos.